

Le Premier Ministre souligne les actions pour affronter et contrôler le Covid-19



La Havane, 12 mars (RHC) - Manuel Marrero Cruz, membre du Bureau politique de Cuba et Premier ministre a souligné samedi les actions du peuple pour faire face au Covid-19, lorsque le premier cas de la maladie a été détecté sur l'île le 11 mars 2020.

"De nombreux défis ont été relevés à Cuba depuis que les premiers cas de Covid-19 ont été confirmés. Grâce au travail inlassable des professionnels de la santé, de nos hommes et femmes de science et aux efforts de tout un pays", a déclaré le Premier ministre dans un message publié sur Twitter.

Dans une autre publication, le Premier ministre cubain a souligné que 98,7 % de la population vaccinable à Cuba dispose actuellement d'un calendrier complet de vaccination contre le Covid-19, et 87,8 % d'un calendrier de rappel.

Trois ans après le diagnostic des premiers cas de Covid-19, Cuba affiche une faible présence de l'agent pathogène parmi sa population, grâce à l'action efficace du ministère de la santé publique, des scientifiques et de la population.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/316413-le-premier-ministre-souligne-les-actions-pour-affronter-et-controler-le-covid-19>



Radio Habana Cuba